

## Saka Wira Kartika Kodim 0309/Solok, Raih Juara II Peleton Beranting Yuda Wastu Pramuka Jaya

JIS Sumbar - PUNGGASAN.GO.WEB.ID

Dec 20, 2022 - 06:19



PADANG - Pembinaan karakter generasi muda merupakan salah satu hal yang strategis dalam Program Pembinaan Teritorial. Hal tersebut sebagai tugas dan tanggung jawab dalam mempersiapkan generasi penerus yang mantap dan berkualitas dalam menjaga keselamatan bangsa dan keutuhan NKRI, diantaranya melalui Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika.

Melalui kerjasama Kodim 0309/Solok, dengan Dinas Pendidikan Kota Solok dan Kabupaten Solok, Kwarcab Pramuka Solok dan sekolah-sekolah, Saka Wira Kartika Kodim 0309/Solok berhasil membina adik-adik hingga mencapai prestasi "JUARA II" dalam pelaksanaan Peleton Beranting Yuda Wastu Pramuka Jaya yang diselenggarakan oleh Korem 032/Wirabraja bertempat di Gedung Bagindo

Aziz Khan Padang Sumatera Barat, Senin, 19 Desember 2022.

Peleton Beranting Yuda Wastu Pramuka Jaya yang diselenggarakan oleh Korem 032/Wirabraja dengan melibatkan Pramuka Saka Wira Kartika pada Etape ke III Gerak Jalan dari Lapangan Parkir GOR H. Agus Salim menuju Lapangan Iman Bonjol sebagai tempat Upacara di Laksanakan penutupan Peleton Beranting Yuda Wastu Pramuka Jaya.

Dalam pelaksanaan Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya diadakan penilaian dari Peleton Pengiring yang melibatkan adik-adik Saka Wira Kartika Kodim sejawaran Korem 032/Wirabraja.

Dalam penilaian tersebut keluar sebagai Peleton Pengiring dari Saka Wira Kartika, Juara pertama disabet oleh Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0310/SSD, dan Juara kedua oleh Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0309/Solok sedangkan Juara ketiga oleh Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0311/Pessel.

Saka Wira Kartika Kodim 0309/Solok yang melibatkan adik-adik saka Binaan Kodim 0309/Solok dari Pondok Pesantren Modern Darussalam Gontor 9 dan SMA Negeri 2 Kota Solok .

Secara terpisah, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, menyampaikan apresiasi dan ucapan selamat kepada Saka Wira Kartika Kodim 0309/Solok atas prestasi yang telah diraih. Dandim berharap, dengan prestasi tersebut hendaknya tidak berpuas diri, namun tetap berupaya untuk lebih baik dan lebih hebat lagi guna meraih prestasi-prestasi lainnya yang lebih baik lagi dengan selalu aktif berlatih-berlatih dan berlatih.

"Melalui kesempatan ini saya menyampaikan ucapan selamat dan berterima kasih atas prestasinya. Hal ini hendaknya mampu memberikan inspirasi dan motivasi kepada adik-adik lainnya untuk lebih berprestasi. Walaupun tujuan pembinaan tersebut tidak semata-mata untuk meraih juara tetapi untuk memberikan pembekalan dan wawasan kepada generasi muda melalui wadah Pramuka dalam mempersiapkan generasi penerus bangsa yang mantap dan berkualitas dan sebagai kekuatan sumberdaya pertahanan NKRI," tutup Dandim Letkol Arm Hendrik Setiawan.